

Amenaza Huelga Mundial de Pilotos por Terrorismo

LONDRES, octubre 18 (AP). El sindicato internacional de pilotos convocó para el 25 de octubre una huelga de protesta de 48 horas, en demanda de una mayor protección contra el terrorismo aéreo.

Problemas de Sacos Sintéticos Discuten Viceministros Economía de C.A.

GUATEMALA, octubre 19 (ACAN-EFE). Los cinco viceministros de Economía de Centroamérica iniciaron hoy aquí una reunión de dos días, con el fin de normalizar la fluidez del Mercado Común regional.

Asisten a la junta Adolfo Barrios Flores, de Guatemala, René Fuentes Castellanos, de El Salvador; René Abdón Matute, de Honduras; Luis Mejía González, de

—Favor pase a la Pág. 72.

La solicitud, que de secundarse causaría la paralización del tráfico aéreo de las aerolíneas comerciales en todo el mundo, fue hecha por el Presidente de la Federación Internacional de Asociaciones de Pilotos de Aerolíneas, Capitán Derry Pearce, que envió telegramas a las 64 asociaciones miembros.

El contenido del telegrama fue hecho público en Londres por la sede de la federación.

Pearce, que radica en Hong Kong, dijo que los pilotos tienen hasta el domingo próximo para

comunicar a la sede de la federación su decisión de si habrán de respaldar o no el llamado de huelga.

La petición de Pearce se produce un día después que el piloto del avión Lufthansa, Juergen Schumann, de 37 años, fue muerto a tiros por cuatro terroristas que secuestraron la semana pasada un Boeing 737 de la aerolínea alemana y mantuvieron cautivos a 86 rehenes.

El secuestro terminó ayer —Favor pase a la Pág. 72.

Combatir Todo Esfuerzo para Controlar la Prensa Pide SIP

SANTO DOMINGO, Oct. 18 (AP). El Presidente del Comité Ejecutivo de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), George Beebe, destacó hoy aquí el compromiso de los medios de información occidentales para "combatir firmemente todo esfuerzo de esclavizar, suprimir y controlar los medios de difusión".

En su informe a la Asamblea Anual de la SIP reunida aquí, destacó además el propósito de la prensa occidental de ayudar a contrarrestar el desequilibrio del flujo noticioso de muchas regiones y asistir a los medios de in-

formación del tercer mundo.

Asimismo señaló que el programa de cooperación del Comité Mundial de Libertad de Prensa con los medios de información del Tercer Mundo se convertirá en "una fuerza vital para la creación de una mejor relación entre las naciones desarrolladas y en desarrollo". Beebe resaltó en su mensaje la importancia que tuvo la reacción Occidental a una propuesta apoyada por los soviéticos y presentada ante la UNESCO (Organización

—Favor pase a la Pág. 38.

El Producto Interno Bruto de los 19 Países de L.A.

WASHINGTON, octubre 18 (AP). El Producto Interno Bruto de los 19 países iberoamericanos, medido por habitante, ha subido en 116 dólares en lo que va de la presente década, para situarse en los 756 dólares.

La información publicada aquí por la Comisión Especial para la América Latina (CEPAL), revela un marcado cambio en la posición de los 19 en la distribución de la riqueza común.

En ese lapso, Venezuela ha tomado el liderazgo con 1.346 dólares, dejando atrás a la Argentina, que a principios de la década registraba el más alto ingreso per cápita

de la región.

México se ha situado en el tercer puesto en dólares, desplazando al Uruguay, que al principio de la década seguía a la Argentina y Venezuela.

Panamá subió al cuarto lugar, que tenía México, dejando el quinto para el Uruguay.

Costa Rica tomó el sexto puesto, dejando el séptimo a Chile; a principios de la década la situación era la inversa. En el mismo orden de cosas, el Brasil cambió su décimo puesto por el octavo del Perú.

Colombia retuvo el noveno puesto.

—Favor pase a la Pág. 32.



AZAFATA LESIONADA. Frankfurt, Alemania Occidental, octubre 18. Gabi Dillman, azafata lesionada en una pierna, sube a una camilla tras llegar hoy a Frankfurt, en compañía de 86 pasajeros y tripulantes rescatados de manos de cuatro terroristas por comandos alemanes.

Montan Barricadas con Sacos Arena en Managua

MANAGUA, Oct. 18 (AP) — Las fuerzas de seguridad montaron barricadas con sacos de arena y revisaban vehículos en esta capital, después de haber sufrido fuertes bajas en una ola de ataques guerrilleros sin precedentes.

Cuando menos 24 personas han muerto en las confrontaciones de los guerrilleros y la Guardia Nacional en los últimos seis días, incluyendo 15 militares, seis guerrilleros y tres civiles, informaron fuentes gubernamentales.

Las guerrillas del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) han realizado cinco sorpresivos ataques en diferentes partes del país, haciendo aparecer una fuerza numérica y táctica superior a las estimaciones del Gobierno, que hasta hace un mes consideraba que ese movimiento casi estaba liquidado.

Fuentes del Gobierno y de la Cruz Roja informaron que ocho personas resultaron muertas y 20

heridas en la batalla de ayer en Masaya, segunda ciudad del país, y en el tiroteo de tres horas que se produjo poco después sobre la carretera que une a Masaya con Managua. La lista de muertos incluye a cinco soldados y tres guerrilleros.

El general Retirado Roger Bermúdez, Secretario de Prensa del Presidente Anastasio Somoza, dijo que un guerrillero fue muerto cuando él y su compañero dispararon desde un automóvil en marcha contra el cuartel de la Policía Nacional, en el centro de Managua.

Bermúdez dijo que el otro guerrillero escapó después de haber matado a una joven y de herir a otras dos personas durante el tiroteo.

Bermúdez dijo que las fuerzas de seguridad realizaron una incursión en una casa presumiblemente ocupada por "terroristas", pero no

—Favor pase a la Pág. 42.



VIUDA. Los Angeles, octubre 18. Kathryn Crosby, viuda de Bing Crosby, en los funerales del cantante hoy en Los Angeles.

Rehenes Narran Odisea en Manos de Terroristas

FRANCFORT, octubre 18 (AP). Los secuestradores de un avión de pasajeros de Lufthansa mataron a tiros al piloto Juergen Schumann delante de los rehenes, después que éste trató de escapar y fue entregado a los secuestradores por las autoridades suryemeníes, dijo uno de los pasajeros, tras su llegada hoy aquí.

"El piloto salió después del aterrizaje forzoso (en el Aeropuerto de Adén, el domingo)", dijo la mujer, que no quiso identificarse. "Quería revisar la máquina desde fuera y ver si algo había sucedido. Entonces echó a correr".

La mujer que habló brevemente con los periodistas después que ella y otros 79 ex-rehenes llegaron del Aeropuerto de Mogadiscio, dijo que uno de los cuatro secuestradores amenazó con "hacernos volar en pedazos" si el piloto no era devuelto.

"Entonces lo entregaron", dijo refiriéndose a las autoridades de Yerrín del Sur. "Entonces le pararon por primera vez". La mujer dijo que se desmayó después del primer disparo. "Me despertó un estallido y lo vi arrastrar ante mí", añadió.

Una fuerza de comandos alemanes atacó el avión esta madrugada en el aeropuerto de Mogadiscio y mató a tres de los cuatro secuestradores, liberando ilesos a todos los rehenes. El avión viajó a Somalia el lunes después de una escala para reabastecerse de combustible en la capital suryemení de Adén.

El Secretario de Estado Hans-Juergen Wischniewski, que siguió el trayecto del avión de un Aeropuerto a otro hasta Somalia en su recorrido por el Medio Oriente, dijo que el Gobierno alemán investigaba la versión del supuesto intento de fuga de Schumann.

La mujer describió el ataque del comando como "perfecto". "Yo estaba afortunadamente sentada junto a la salida de emergencia", dijo. "No ol nada, ni siquiera un rasguño ni nada. Después alguien cayó sobre nosotros. Todo lo que oí fue 'cabeza abajo'. Alguien nos estaba cubriendo con su cuerpo y todo lo que oímos fue 'cabeza abajo, no tengan miedo'".

Otra mujer, que no quiso dar su nombre, dijo que algunos de los

—Favor pase a la Pág. 31.



DIRIGE A COMANDOS. Bonn, Alemania Occidental, Oct. 18. El comandante Ulrich Wegener, derecha, hablando hoy con Hans-Juergen Wischniewski, Secretario de Estado de Alemania Occidental, después que el comando especial anti-terrorista regresó al aeropuerto Colonia-Bonn. Wegener encabezó la fuerza que asaltó al secuestrado avión de Lufthansa.